



Jesus dachte an andere

Jesus machte sich darüber Gedanken, was andere wohl brauchten. Einmal sah er, dass ihm Menschen nachliefen, und er wusste, dass sie seine Hilfe brauchten. Er verspürte große Liebe für sie und wollte ihnen helfen. Jesus heilte und segnete sie. Auch wir können an andere denken, wie Jesus es getan hat. ●

Diese Geschichte kannst du in Matthäus 14:13,14 nachlesen.

ICH KANN AN ANDERE DENKEN

Wer braucht deine Hilfe?

Sprich ein Gebet und mach einen Plan, wie du demjenigen helfen kannst.

Dann handle so!



Wir wollten helfen und haben erfahren, wo Babydecken gebraucht werden. Wir haben die Babydecken genäht und dabei die Generalkonferenz angehört. Es war ein schönes Gefühl, etwas Neues zu lernen und jemandem in Not etwas zu schenken.

Luke, Boston und Steele P., 6, 11 und 10, North Carolina, USA

Wie versuchst du, so wie Jesus zu sein, und hilfst anderen? Schreib uns darüber!

Schneide diese Karte aus. So kannst du besser daran denken, so zu helfen wie Jesus.